

## El conflicto en la industria cárnica sigue su curso; Sebastián Da Silva propone nueva ley de responsabilidad gremial

Principal



Publicada el: 07/01/25	Visitas: 151
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 144	Puntaje: 4.3

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-conflicto-en-la-industria-carnica-sigue-su-curso-sebastian-da-silva-propone-nueva-ley-de-responsabilidad-gremial\\_13817.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-conflicto-en-la-industria-carnica-sigue-su-curso-sebastian-da-silva-propone-nueva-ley-de-responsabilidad-gremial_13817.php)

# EL CONFLICTO EN LA INDUSTRIA CÁRNICA SIGUE SU CURSO; SEBASTIÁN DA SILVA PROPONE NUEVA LEY DE RESPONSABILIDAD GREMIAL

*Principal*

*El conflicto en la industria cárnica sigue su curso; Sebastián Da Silva propone nueva ley de responsabilidad gremial*

**La disputa en la industria de la carne se intensifica; Sebastián Da Silva presenta un innovador proyecto de ley sobre responsabilidad gremial.**

## **Conflicto en la Industria CárnicA: Foica Decidió Continuar Medidas de Protesta**

Este martes, los trabajadores del sindicato de la industria cárnica (Foica) resolvieron, por unanimidad, mantener el conflicto que afecta al sector.

El sindicato anunció que continuará implementando medidas aleatorias y llevará adelante negociaciones en el ámbito bipartito, a pesar de que el Gobierno se retiró de la conversación tras firmar un decreto.

Martín Cardozo, dirigente de Foica, expresó en Teledía que durante la asamblea se discutieron diversas acciones, adaptadas a la realidad de cada gremio.

“No hay que ser necio”, afirmó Cardozo, “el objetivo principal de continuar las negociaciones no lo hemos alcanzado.

Aunque hay un decreto firmado, para nosotros no es excluyente, y persistiremos en nuestras demandas”.

El sindicato busca establecer un convenio colectivo, mientras que los industriales prefieren negociar de manera individual.

En este contexto, el Ejecutivo fijó aumentos salariales para el sector mediante un decreto.

## **Proyecto de Ley de Responsabilidad Gremial**

En otra línea, el senador electo por el Partido Nacional, Sebastián Da Silva, anunció que presentará un proyecto de ley de responsabilidad gremial al inicio de la próxima Legislatura.

Da Silva acusó a Foica de violar disposiciones legales al poner en riesgo las cargas vivas con paros sorpresivos, perjudicando especialmente a los productores.

“Siempre ocurre lo mismo: no avisan y el único afectado es el productor; la industria no sufre las mismas consecuencias”, argumentó el legislador.

Ante la posibilidad de que el conflicto se extienda hasta la asunción de Juan Castillo como nuevo Ministro de Trabajo, Da Silva aseguró que su proyecto buscará establecer responsabilidades ante daños y perjuicios a terceros en situaciones de conflicto laboral.

“Todas las medidas son válidas.

Sin embargo, no podemos permitir que se cause un daño irreparable a los productores rurales, que dependen del fin de año para cumplir con sus obligaciones financieras,” agregó.

Da Silva enfatizó la necesidad de contar con una ley de responsabilidad gremial comparable a la existente para la responsabilidad penal empresarial.

Fuente: Telenoche

## Imágenes

# EL CONFLICTO EN LA INDUSTRIA CÁRNICA SIGUE SU CURSO; SEBASTIÁN DA SILVA PROPONE NUEVA LEY DE RESPONSABILIDAD GREMIAL

*El conflicto en la industria carnica sigue su curso sebastian da silva propone nueva ley de responsabilidad gremial*

## Tags

*decreto, sindicato, negociaciones, proyecto, establecer, medidas, gremial, cardozo, continuar, conflicto, industria, responsabilidad*

## Noticias relacionadas

**4.8 \*** *Sebastián Da Silva cuestiona los paros en la industria cárnica y láctea, lanzando dardos hacia el Frente Amplio*

**5.0 \*** *Foica impulsa la reanudación de negociaciones mientras el Mtss se prepara para intervenir mediante un decreto ante la falta de consenso*

**4.5 \*** *Paro sorpresivo del sindicato de la carne: 10 frigoríficos afectados este jueves en todo el país*

**4.5 \*** *Cese de actividades en el sector frigorífico: un futuro incierto para los trabajadores y la producción*

**3.7 \*** *El Sodre llega a un acuerdo con el sindicato y anuncia con entusiasmo el esperado estreno de El Cascanueces*

**4.3 \*** *Junta Departamental plantea la revocación del decreto que destina espacios verdes a proyectos de vivienda*

**4.2 \*** *El sindicato de la carne implementa paros esporádicos en frigoríficos en respuesta a demandas laborales*

**4.2 \*** *Empleados de frigoríficos garantizan el suministro de carne para las fiestas de fin de año*

**4.1 \*** *Silva critica la postura del Parlamento: "Están actuando como un aveSTRUZ, ocultando la cabeza" ante la negativa de votar la ley de eutanasia*

**3.6 \*** *Tragedia en frigoríficos: tres animales pierden la vida y el Inba advierte sobre posibles movilizaciones del sector gremial*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo